

EN BREF

CONFÉRENCE
Écologie et justice
pour tous?

Le mercredi 18 septembre 2019 à 19h30, conférence en duo avec Mgr Jean-Pierre Delville, évêque de Liège, et Christine Mahy, présidente du réseau wallon de la lutte contre la pauvreté à la Maison d'accueil Bethel (Chemin du vicinal 2 à 4190 Burnontige), en collaboration avec Demain dans nos mains asbl, Chrétiens en Transition asbl, Pacem in Terris, l'Église protestante baptiste et Entraide & Fraternité.

Pour plus de renseignements, contactez Cécilia van Agtmaal au 0477/56.08.07 ou consultez le site <https://bethel-accueil.be>.

FERRIÈRES
Soirée pour la création

Dans le cadre du mois de la création, le samedi 21 septembre de 16h45 à 20h, messe solennelle avec la rentrée du Patro de Ferrières, suivi d'une veillée avec animation musicale à l'église Saint-Martin-au-Clocher (Au Clocher à 4190 Ferrières).

Informations auprès de l'abbé Aimable Rukundo (0488/81.87.24) ou sur le site www.saintefamille.be.

SŒURS ST-VINCENT-DE-PAUL
DE ROCOURT
Célébration de départ

Le samedi 21 septembre à 10h30, Mgr Jean-Pierre Delville célébrera une messe d'action de grâce à l'occasion du départ des sœurs de Saint-Vincent-de-Paul du couvent à Rocourt.

Plus d'informations: UP Les Douze - tél. 04/263.98.00 ou sur le site <http://lesdouze.be>.

CENTRE DIOCÉSAIN
DE FORMATION
Rentrée académique

Le lundi 23 septembre de 17h à 20h, le Centre diocésain de Formation célébrera sa rentrée académique. Au programme: 17h30, conférence de J.-P. Sterck-Degueldre avec présentation d'une étude dans le cadre du cours de religion en secondaire; 18h30, messe de rentrée: admission, acolytat, bénédiction des finalistes du CDF; 19h30, verre de l'amitié et petite restauration.

Renseignements: tél. 04/223.73.93, par email à seminaire@liege.catho.be ou sur le site <http://espacepremontres.be>.

COLLÉGIALE HUY
Conférence de l'UTD

Le jeudi 26 septembre à 17h, conférence de rentrée de l'Université du Temps Disponible avec Mgr Delville sur le thème "Huy, histoire de la Collégiale" (Rue des Cloîtres 1 à 4500 Huy).

Renseignements: tél. 085/21.20.05.

POUR L'ANNONCE DE LA FOI

La fondation Saint-Lambert se déploie

Forte d'un comité d'honneur et de dépliant destinés à assurer sa publicité, la jeune fondation St-Lambert va rassembler les personnes qui ont choisi de la soutenir ou veulent s'associer à ses objectifs à l'occasion de la saint Lambert, le 17 septembre prochain.



Le comité d'honneur lors de sa réunion du 18 juin 2019.

Mgr Jean-Pierre Delville a institué la fondation Saint-Lambert il y a presque un an déjà. Placée sous le patronat de l'évangéliste que fut saint Lambert, évêque martyr et patron du diocèse, elle a pour but de soutenir la transmission de la foi chrétienne aux générations futures dans le cadre des grandes mutations importantes que connaît notre époque. Pour ce faire, elle désire entre autres, rappelons-le, valoriser le patrimoine religieux liégeois, porteur de sens et de beauté pour les générations futures.

Annoncer l'évangile aux jeunes

Dans le diocèse de Liège, il existe déjà tout un service destiné à la transmission aux jeunes du patrimoine immatériel exceptionnel que sont la foi et l'évangile, un service qui a besoin d'animateurs bien formés et bien encadrés ainsi que de fonds pour mener ses projets d'animations régulières ou exceptionnelles. D'autres projets ont besoin d'un soutien financier: la communication de la foi par les médias sociaux, la formation de séminaristes ou d'autres jeunes qui s'engagent dans la pastorale ou la théologie, la formation de catéchistes aussi, l'animation spirituelle des mouvements de jeunesse, de retraites pour jeunes... La fondation Saint-Lambert se proposera d'offrir un soutien sur base des dons qu'elle recevra.

Pour soutenir l'évangélisation, elle visera également à mettre en valeur les magnifiques témoignages matériels de la foi chrétienne. Des peintures murales de la basilique Saint-Martin jusqu'au manuscrit hébreu exceptionnel conservé à la bibliothèque du Séminaire de Liège, de nombreuses œuvres conservées ou à conserver peuvent rendre témoignage à la foi aujourd'hui.

Deux comités

Au fil des mois, un comité d'honneur s'est progressivement constitué; il comprend diverses personnalités du monde politique, social, culturel, économique, religieux... de la province de Liège. Va se constituer également, au fil des dons, un comité dit "de soutien". Toute personne qui aura soutenu la fondation d'au moins 100 € (et aura renouvelé ce don chaque année) sera automatiquement intégrée à ce deuxième comité.

Un rendez-vous

La traditionnelle eucharistie de la Saint-Lambert sera célébrée à la cathédrale Saint-Paul de Liège le 17 septembre à 18h, l'occasion aussi pour Mgr Delville de réunir les personnes qui ont déjà soutenu la fondation ou souhaitent le faire. Notre évêque invite tous les membres du comité de soutien à le rejoindre pour l'eucharistie. La célébration sera suivie d'une réception offerte aux membres du comité de soutien ainsi qu'à "toutes les personnes désireuses de s'associer aux objectifs de la fondation".

✉ Ludovic FRANCK



Pour soutenir la fondation dans ses œuvres, vous pouvez d'ores et déjà verser votre contribution sur le compte bancaire BE32 3631 8039 6802. Un dépliant présentant le projet en détails est disponible depuis peu. Il est téléchargeable en français et en allemand sur le site www.evechedeliege.be, onglet "Découvrir le diocèse", page "Fondations".

VICARIAT ÉVANGILE ET VIE

Accompagner en situation d'échec

Le 4 octobre prochain, le Vicariat Évangile et Vie de Liège organise une matinée de rencontre et de réflexion pour ses collaborateurs et toute personne intéressée par la thématique.

Le programme consistera à mettre la question de l'échec au centre de nos échanges. L'échec vécu par les personnes que nous accompagnons, mais aussi, dans un effet miroir, échec parfois ressenti au cours de nos propres démarches d'aide.

Dans nos actions au service des



autres, nous pouvons être confrontés à la sensation d'échec. Et c'est d'autant plus frustrant que nous sommes animés des meilleures intentions du monde et que notre action repose sur des valeurs altruistes, évangéliques. L'échec laisse rarement indifférent. Il nous touche émotionnellement et nous fait réfléchir. Sur nous-mêmes mais aussi à propos de la relation que nous tissons avec ceux et celles que nous souhaitons aider.

Oser en parler et se laisser interpeller pour découvrir que l'échec peut

être aussi le ressort d'une conscience améliorée et d'un accès à de nouvelles ressources dans le rapport à l'autre; voilà le défi de cet atelier. En suivant un parcours en trois étapes (carrefours, réflexion individuelle et plénière), chacun(e) sera ainsi convié(e) à un chemin de remise en question personnelle et de découverte d'un au-delà possible à l'échec.

L'atelier sera animé par Joseph Fléron, psychosociologue, bénévole dans la pastorale de la prison.

✉ Dominique SERVAIS

Où et quand? À l'Abbaye Notre-Dame de Brialmont à Tilff le vendredi 4 octobre de 9h (accueil) à 14h30. Infos et inscriptions: evangile.vie@evechedeliege.be PAF: 20€ (avec repas)